



## LIDERA TEAPA MORTALIDAD POR COVID

*El municipio serrano encabeza la lista de más fallecidos por cada 100 mil habitantes en el estado, a pesar de tener menos población.*

Por: Fabiola Xicoténcatl | julio 18, 2020 5:05

Teapa es un municipio serrano de Tabasco de los más pequeños en población, y aunque usted no lo crea tiene el mismo número de fallecidos que otras localidades más grandes, como Huimanguillo.

De acuerdo con datos del Monitor Covid de la UNAM, la Sultana de la Sierra tiene sólo 62 mil 448 habitantes con 73 personas fallecidas por Covid-19, lo que representa una tasa de 116.9 defunciones por cada 100 mil habitantes, la más alta en el estado.

Huimanguillo, que tiene una población de 200 mil 660 habitantes, tiene la misma cifra de fallecidos, con 73 personas. El total de fallecidos en Teapa representan el 4.8 por ciento de las mil 513 muertes que se han registrado en Tabasco hasta el 16 de julio.

Aunque el municipio de Centro es el primer lugar en número de fallecidos, en cuanto a tasa se ubica en el puesto número dos. Por el contrario los municipios con menor tasa

de defunción son Jonuta , con 15. 23 fallecidos por cada cien mil habitantes, y Balancán con 18.65 fallecidos por cada cien mil.

### **NOVENO EN INFECTADOS**

El municipio de Teapa tiene registrados hasta el pasado jueves 465 casos, es el noveno en el ranking estatal de infectados por Covid-19, tan sólo por debajo de Paraíso que tiene 484 casos.

Los contagios en Tabasco se han disparado en el último mes, cuando la reactivación económica alcanzó el 70 por ciento.

El 30 de junio Tabasco acumulaba 10 mil 695 casos de Covid-19, 16 días después, ya son 16 mil 210. Tan sólo en 16 días, el Estado sumó 5 mil 515 contagios, el crecimiento mas alto de toda la pandemia.

En este tiempo, el SARS-CoV-2 también extendió a todo Tabasco, pues los 17 municipios tienen presencia de personas enfermas con Covid- 19.